

FIA WEC 6 Stunden Bahrain

Erster Sieg für Dylan Pereira in der WEC Pro-AM-Kategorie

Toller Erfolg für Dylan Pereira: Zusammen mit seinen Teamkollegen Ben Keating und Felipe Fraga vom Team TF Sport gewann er beim Sechs-Stunden-Rennen von Bahrain, dem vorletzten Lauf der FIA Langstrecken-WM WEC, zum ersten Mal die Pro-Am-Kategorie. „Ich bin natürlich überglücklich, wir hatten schon das ein oder andere Mal echte Siegchancen, aber immer kam etwas dazwischen. Diesmal hat es endlich geklappt“, freute sich Pereira, der als erster Luxemburger überhaupt ganz oben auf dem Podium in der WEC stand. „Das gesamte Team hat eine sehr starke Leistung gezeigt, wir hatten ein wirklich starkes Rennen, das ist ein absolut verdienter Sieg.“

Im Qualifying war Bronze-Fahrer Ben Keaton mit seinem sechsten Startplatz noch unzufrieden gewesen, aber er und Pereira waren sich von Anfang an einig: „Im Rennen werden wir besser aussehen, da sind wir ganz bestimmt konkurrenzfähig.“ Was der US-Amerikaner mit einem starken ersten Doppelstint bewies, der es Pereira ermöglichte, nach dem Fahrerwechsel gleich die Führung in der Pro-Am-Kategorie zu übernehmen.

Doch dann hatte die TF Sport Mannschaft erst einmal Pech: Man hatte etwas früher gestoppt als der Rest des Feldes, prompt wurde kurz darauf eine Full-Course-Yellow Phase nötig, weil ein paar verlorene Autoteile auf der Strecke lagen. Was den Konkurrenten einen quasi freien Boxenstopp ermöglichte – so dass Pereira erst einmal mit über 35 Sekunden Rückstand auf Platz fünf zurück rutschte. Der 24-Jährige startete jedoch eine fantastische Aufholjagd, überholte einen Rivalen nach dem anderen, fuhr die schnellsten Rundenzeiten in seiner Klasse und holte sich eine gute halbe Stunde vor Ende seines zweiten Stints die Führung wieder zurück. „Ich konnte gleichzeitig schnell sein und dabei auch noch gut Benzin sparen, was ja in der WEC auch sehr wichtig ist, weil es immer einen Vorteil bringt, einen ein oder zwei Runden längeren Stint als die Konkurrenz fahren zu können.“

Mit fast 20 Sekunden Vorsprung übergab er das Auto dann an seinen brasilianischen Teamkollegen Felipe Fraga, der den Vorsprung verwahren konnte und am Ende gut fünf Sekunden vor den engsten Verfolgern über die Ziellinie fuhr.

Mit diesem Erfolg wahrten Pereira und seine Teamkollegen auch ihre WM-Titelchancen beim Finale am kommenden Wochenende in Bahrain, das in einem Acht-Stunden-Rennen ausgetragen wird. 21,5 Punkte beträgt ihr Rückstand auf den führenden Ferrari mit der Nummer 83, bei 38 Punkten für den Sieg ist noch einiges möglich. „Wir werden auf jeden Fall alles versuchen, um wieder zu gewinnen. Das ist der Teil, den wir selbst beeinflussen können. Was dann sonst noch passiert, liegt nicht mehr in unserer Hand.“

30.10.2021

FIA WEC 6 horas Bahrain

Primeira vitória de Dylan Pereira na categoria Pro-AM do WEC

Grande sucesso para Dylan Pereira: juntamente com os seus companheiros de equipa Ben Keating e Felipe Fraga da Team TF Sport, ganhou pela primeira vez a categoria Pro-Am no Bahrain Six Hours, a penúltima ronda do WEC, o Campeonato Mundial de Enduro da FIA. "Já ultrapassei a lua, é claro, já tivemos oportunidades reais de ganhar um ou dois tempos, mas sempre surgiu algo. Desta vez finalmente resultou", Pereira, quem foi o primeiro luxemburguês/português no podio mais alto nm WEC, ficou muito satisfeito. "Toda a equipa teve um desempenho muito forte, tivemos uma corrida muito forte, é uma vitória absolutamente merecida".

Na qualificação, o piloto de bronze Ben Keaton ainda estava insatisfeito com o seu sexto lugar na grelha, mas ele e Pereira concordaram desde o início: "Vamos ficar melhor na corrida, vamos definitivamente ser competitivos lá". O que o norte-americano provou com um forte primeiro stint duplo que permitiu que Pereira assumisse a liderança na categoria Pro-Am imediatamente após a troca dos pilotos.

Mas depois a equipa da TF Sport teve má sorte mais uma vez: Tinham parado um pouco mais cedo do que o resto do pelotão, e prontamente aconteceu uma fase amarela de pista completo pouco tempo depois porque algumas peças de carro perdidas estavam deitadas na pista. Isto permitiu aos concorrentes uma parada nas boxes quase livre - de modo que Pereira escorregou ao quinto lugar com um intervalo de mais de 35 segundos. Contudo, o jovem de 24 anos começou uma corrida fantástica para recuperar o atraso, ultrapassando um rival atrás do outro, estabelecendo os tempos mais rápidos da sua classe e recuperando a liderança uma boa meia hora antes do final do seu segundo stint. "Consegui ser rápido e poupar combustível ao mesmo tempo, o que é muito importante no WEC porque é sempre uma vantagem ter um stint que é uma ou duas voltas mais longo do que os stints da concorrência. "

Com uma vantagem de quase 20 segundos, entregou então o carro ao seu companheiro de equipa brasileiro Felipe Fraga, que foi capaz de gerir a vantagem e cruzou a meta uns bons cinco segundos à frente dos perseguidores mais próximos no final.

Com este sucesso, Pereira e os seus companheiros de equipa também preservaram as suas hipóteses de título mundial na final do próximo fim-de-semana no Bahrein, que será disputada numa corrida de oito horas. Estão 21,5 pontos atrás do líder, Ferrari número 83, e com 38 pontos para cima para agarrar, ainda há muito espaço para melhorias. "Vamos definitivamente tentar tudo para ganhar novamente. Essa é a parte em que nos podemos ter influência mesmo. O que mais acontece então está fora do nosso alcance".

30.10.2021